

MONTCUQ

Le Croustilot au quai d'Orsay

On connaît le dynamisme de la filière du pain lotois Croustilot, qui sait promouvoir son image en la faisant connaître dans tout l'hexagone et jusqu'en Belgique. Mardi 2 décembre, l'institut Irqualim, qui a pour objet de développer une politique régionale de qualité des produits agricoles et agro-alimentaires de Midi-Pyrénées, participait à une réception au Quai d'Orsay à Paris, destinée aux diplomates et au personnel des ambassades. Le Croustilot, représenté par Jérôme Arnal, producteur de blé montcuquois et membre de la confrérie, et Robin Usero, fraîchement recruté comme nouvel animateur, avait été sélectionné par Irqualim pour figurer parmi la quinzaine d'ex-



Robin Usero et Jérôme Arnal ont fait goûter le Croustilot, sous les ors de la République.

posants venus de la région Midi-Pyrénées proposer leurs produits d'exception. «C'était une très belle réception, à la fois dé-

contractée et très officielle, raconte Jérôme Arnal. Devant quelque 800 invités, le ministre des Affaires étrangères Laurent Fabius nous a d'abord souhaité la bienvenue. Martin Malvy, président de la région, et Vincent Barthe, chargé de l'agriculture, ont longuement discuté et plaisanté avec nous. Nous étions parmi des producteurs de charcuterie, de vins de Cahors, d'agneau fermier, de Rocamadour, de melon, de foie gras, de noix, d'Armagnac. C'était très intéressant! Les toasts que nous avons confectionné ont remporté un vif succès.» Une belle opération marketing pour le délicieux pain lotois qui figure désormais parmi les meilleurs produits de la région.